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Niederschrift  
über die öffentliche Sitzung des Bau- und Wegeausschusses der Gemeinde Kleve 

am Dienstag, 24. Februar 2015, in der Gastwirtschaft 'Dithmarscher Hof', Kleve 
 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende: 20:50 Uhr 
 
Anwesend sind: 
Herr Sönke Schallhorn 
Herr Udo Schladetsch 
Herr Manuel Schröder 
Herr Marco Bies 
Herr Michael Siegert 
 
Entschuldigt fehlen: 
Herr Hanno Rüsch 
 
Als Gäste anwesend: 
Herr Werner Oetjens, Bürgermeister 
Herr Willi Bies, Gemeindevertreter 
 
 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wird festgestellt. Die Einladung ist frist – und 
formgerecht erfolgt. Einwände werden nicht erhoben. 
 
 
Tagesordnung  
 
1. Einwohnerfragestunde 
2. Genehmigung der Niederschrift vom 05.10.2014 
3. Mitteilungen des Vorsitzenden 
4. Wegebaumaßnahmen 
5. Eingaben und Anfragen 
 
 
TOP 1. Einwohnerfragestunde   
 
Es sind keine Einwohner/innen anwesend. 
 

 
TOP 2. Genehmigung der Niederschrift vom 05.10.2014   
 
Die Niederschrift vom 05.10.2014 wird genehmigt. 
 
Stimmenverhältnis: 
Einstimmig. 
 

 
TOP 3. Mitteilungen des Vorsitzenden   
 

 Auffüllung der Absackung im Dornenbusch mit Fräsgut wurde ausgeführt. 



 

2 

 

 Auffüllung der Seitenstreifen wurde in Eigenleistung ausgeführt. 

 Durchführung der Knickpflege mit Hilfe der Feuerwehr 

 Termin mit Herrn Holtorf vom Straßenbauamt; mündliche Zusage, dass im April die 
Erhöhungen und Schäden am Fahrradweg behoben werden. 

 
 

TOP 4. Wegebaumaßnahmen   
 
Der Weg zu Reimann soll im Sommer auf ein Teilstück saniert werden. Die Kosten für 
eine Fläche von 400 m betragen ca. 7.900,00 €. 
 
Auf Empfehlung des Bauausschusses soll der Quer Weg ca. 2.600 m lang nach Ange-
bot der Firma Heim beidseitig ca. 40 cm mit Schotter befestigt werden, die Materialkos-
ten hierfür betragen 3.420,00 € netto und die Lohnkosten ca. 2.000,00 € netto. 
 
Am Quer Weg in Nordfeld soll der Seitenstreifen um ca. 40 cm mit bauseitigen gelager-
tem Fräsgut verbreitert werden in EL. 
 
Der Wanderweg am Frieland soll mit Mini-Bagger begradigt werden, eventuelle Löcher 
sollen mit Muttererde aufgefüllt werden. 
 
Am Schulhof soll der Jägerzaun hinter dem Tor entfernt werden. Zudem soll auch die 
Hecke am Südendörp bis zum Graben entfernt werden. 
 

 
TOP 5. Eingaben und Anfragen   
 

 Es soll eine Namengebung stattfindet für Straßen und Wege, die noch keinen ha-
ben. 

 Es sollen neue ALU-Toren nach der neusten Din angeschafft werden. Ein Be-
schluss soll zur nächsten Gemeindevertretersitzung gefasst werden. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Sönke Schallhorn 
Vorsitzender und Protokollführer 

 


